

LIBREVILLE, 22 avril (Infosplusgabon) – Selon la major pétrolière espagnole Repsol, un gisement pétrolier important a été découvert au large des côtes gabonaises. Il s'agirait d'une colonne d'huile de 78 mètres dans le puits d'exploration Ivela-1. Repsol explore ce gisement avec son partenaire australien Woodside Petroleum.

Ces derniers mois, les découvertes de gisements pétroliers offshore se multiplient au Gabon qui occupe la 4^e place dans le classement des producteurs de l'or noir au sud du Sahara.

Selon Repsol, le potentiel de ce puits, qui se trouve dans le bloc Luna Muetse (E13) à une profondeur d'eau d'environ 2 700 mètres, est encore en phase d'évaluation.

La Malaisienne Petronas avait pour sa part annoncé le 5 mars une découverte majeure au Gabon. Petronas est associée à sa filiale gabonaise, PC Gabon Upstream S.A, dans son puits d'exploration Boudji-1 – bloc F14 (Likuale), situé lui aussi au large des côtes gabonaises.

Ces découvertes sont d'autant plus importantes pour le Gabon qu'elles interviennent dans un contexte particulièrement favorable. Les prix du brut repartent à la hausse (le prix du baril s'élève à date à près de 70 dollars).

Au Gabon, le pic de production de 370.000 barils / jour en 1997, avait sensiblement diminué pour se stabiliser depuis 2002 et jusqu'à aujourd'hui à environ 250.000 barils / jour – et donc de redonner des marges de manœuvre à l'Etat qui tire de ce secteur 65 % environ de ses recettes.

FIN/INFOSPLUSGABON/IJK/GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon